

Das Comeback der Ballettschule Balancé - Die Schneekönigin

Wir schreiben das Jahr 2016.

Alles dunkel.

Hunderte Menschen sitzen auf den rot gepolsterten Stühlen. Man erkennt die Umrisse von Tänzerinnen. Musik ist zu hören. Juchuuuuuuuu (da ist es (muss man nicht verstehen, ist ein Insider ☺) Das Stück beginnt! Darauf hat ganz LOS gewartet. Die Schneekönigin in glitzerndem Kleid und hellblauem Umhang tritt auf die Bühne.



Angst und Schrecken im Publikum. Das ist das wunderschöne und auch wunderschön vertanzte Märchen der Erkneraner Ballettschule Balancé. Wie fast jedes Jahr stellt die Schule ihr Programm im Kulturhaus in Rüdersdorf den jungen und alten Ballettfreunden vor. Wunderschöne Kostüme und Bühnenbilder kennzeichnen diese Vorstellung. Am 18.11.2016 hatte die 8I des Carl Bechstein Gymnasiums in Erkner das große Glück die Vorstellung zu besuchen. Sie wurden von ihrem Klassenlehrer Herrn Stoye-Balk begleitet. Um 9:30 ging es los. Die Schüler rückten

mit Bus Bahn und Auto an und warteten dann gespannt darauf dass es losgeht. Von Gartenfeen über Wind bis zu Igeln war Alles dabei. Alle hatten großen Spaß und umso größer war der Schreck als das Stück dann nach ca.90 Minuten vorbei war.



Hier noch ein Interview mit der 13 jährigen Tänzerin Lucy W. Sie berichtete, dass es ihr trotz des harten Trainings immer Spaß mache und sie gerne auf der Bühne stehe. Die 16 jährige Tänzerin Elisa L. erzählte mir, dass Tanzen ihre große Leidenschaft sei und sie schon seit über 10 Jahren dabei sei. Sie liebe es auf der Bühne zu stehen und die Menschen zu verzaubern. Alles in allem kann ich nur eine große Empfehlung aussprechen. Es ist eine kunterbunte Show für klein und groß, die man sich wirklich mal anschauen sollte.